



# 若宮小学校 【頑張るマンを探そう】



若宮小学校3年生の男の子達が、若宮の町にいる頑張るマン(働く方々)にインタビューする校外学習でうたしに見学に来てくれました。  
 いろんな体験をすることで、お店で働く方々の努力や思いを知るという学習です。  
 うたしでは子供たちに介護で働く現場を見て体験してもらいました。  
 私達もご利用者様と一緒に子供たちが交流し、楽しい時間を過ごせました。

## 福祉車両体験

子供たちは、興味津々!!

「乗ってみたい人」と聞くと、全員元気よく手を上げてくれました。

自動で動くリフトに、「うあ～、すご～い」と大歓声。

緊張しながら乗っている顔もすごくかわいかったです。

## 車椅子体験

乗る方は「ゆっくり押せよ～」押す方は「大丈夫かぁ～」の表情で、お互い慎重にスタート。乗るときも、降りる時も、フットサポート(足置き)を上げてあげる、心配りも素晴らしい!利用者様からも「お上手ね～」とお褒めの言葉!

子供たち、また1つ成長しました。



**子供たちからのインタビューでは**  
 たくさんインタビューされましたが、一番多かったのが「働いていてうれしい時はどんな時ですか?」という質問でした。  
 スタッフが「利用者様がうたしに来て、元気になって、笑顔になることです。」と答えると、子供たちからも満面の笑みがこぼれました。

優しく、かっこよくて、心配りもできる素晴らしい若宮小学校の子供達。

「また来てね～」「学校頑張ってるね～」と利用者様からの声援に、最後は、利用者様とも元気に挨拶ができました。  
 いつか、また、この地域で、一緒に働ける日が来ることを願っています……。



うたし通信  
 10月号